

Ressort: Gesundheit

Gröhe will Pflegeberufe für Flüchtlinge öffnen

Berlin, 27.12.2016, 11:01 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) will den eklatanten Mangel an Arbeitskräften in Pflegeberufen mit dem Einsatz von Flüchtlingen mindern. "Hier ergeben sich Chancen für anerkannte Flüchtlinge. Wichtig ist, dass sie die Sprache ausreichend beherrschen und keine Abstriche bei der Qualifikation gemacht werden", sagte der CDU-Politiker der "Rheinischen Post" (Dienstag).

Schon jetzt betrage der Anteil der Migranten in den Pflegeberufen rund 20 Prozent. Flüchtlingen, so Gröhe, stünde auch der Bundesfreiwilligendienst offen. Hier würden sich bereits jetzt anerkannte Asylbewerber einbringen. Zudem gebe es "berufsspezifische Sprachkurse", erläuterte der Bundesgesundheitsminister. "Warum sollen Flüchtlinge nicht auch qualifizierte Pflegeberufe erlernen, wenn sie die Voraussetzungen erfüllen? Das kann eine gute Möglichkeit sein, sich beruflich zu integrieren." An verschiedenen Krankenhäusern wie der Charité in Berlin oder der Uniklinik in Essen würden bereits berufsvorbereitende Kurse für Flüchtlinge angeboten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-82992/groehe-will-pflegeberufe-fuer-fluechtlinge-oeffnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com